

Olahraga Sebagai Sarana Komunikasi Dengan Tokoh Masyarakat di Wilayah

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Sep 23, 2022 - 13:38



Pelda Mulyono Bersama Warga Masyarakat Melaksanakan Senam Bersama di Aula Desa Pucung

MAGELANG,--- Guna mempererat hubungan kekeluargaan antara Babinsa dengan Aparatur Desa dan masyarakat di wilayah binaan, menggelar kegiatan senam bersama dilanjutkan olahraga di Aula Desa Pucung Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Jum'at (23/09).

Bati Bakti TNI Koramil 21/Kajoran Pelda Mulyono, melaksanakan kegiatan komunikasi sosial kreatif dengan melaksanakan senam bersama serta olahraga dengan warga masyarakat sekitar desa Pucung Kecamatan Kajoran.

Tidak hanya melakukan pendekatan terhadap perangkat desa atau tokoh-tokoh masyarakat lainnya, akan tetapi juga Pemuda-Pemudi yang menjadi sasaran penting pembinaan teritorial, dalam rangka menjalin keakraban dengan para tokoh pemuda diwilayah.

Olahraga merupakan sarana yang tepat dalam menciptakan kedekatan antara Babinsa dengan tokoh masyarakat lainnya, sebagai upaya wujudkan kebersamaan dan tentunya menjaga kesehatan tubuh maupun kebugaran jasmani di setiap masyarakat." Terang Pelda Mulyono

Senam bersama dan olahraga dengan warga masyarakat dimulai pukul 07.30 sampai dengan 09.00 Wib melibatkan anggota Koramil, polsek, aparaturn pemerintah desa, kader desa dan warga masyarakat desa Pucung.

Pelda Mulyono sebagai Bati Bakti TNI Koramil 21/ Kajoran menyampaikan, Tujuan dari kegiatan tersebut untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI (Babinsa) yang bertugas di wilayah binaan dengan masyarakat setempat agar dapat terciptanya sinergitas antara TNI-Rakyat .

Sementara saat ditemui Babinsa desa Pucung Serma Miftahurokhim lebih detail dalam keterangannya menjelaskan, Kami intensifkan untuk melaksanakan olahraga senam bersama setiap hari jumat dengan mengajak para pemuda dan masyarakat sekitar. Sebab dari pemantauan kami, para pemuda dan masyarakat sangat baik dalam membina olahraga senam ini," terang Babinsa.

Ditempat yang sama Kepala desa Pucung Abdul Ghofur(48), mengatakan, bentuk kegiatan senam bersama ini sebagai bentuk mengakrabkan diri kita bersama dalam mewujudkan hubungan sinergitas yang lebih baik kedepannya.Kami berharap kerjasama antara TNI (Babinsa) dan Bhabinkamtibmas dengan warga bisa terus berlanjut dan semakin akrab," Imbuh Abdul Ghofur.

Pen: 0705/ Mgl.